

Marzo-Abril 2019

En estos meses hay dos festividades importantes Carnaval y Pascua, hay diferencia como celebrar en Ecuador, pero es muy bonito conocer la cultura y tradiciones.

En el kínder Carnaval es una gran fiesta con mucha música y decoraciones, hay muchos globos y serpentinas. los días anteriores se realiza algunas actividades, por ejemplo el jueves los niños se visten con su ropa de dormir y salimos a caminar por las calles cantando: !Narri – Narro! por las casas y recibimos caramelos.

Al día siguiente todos fuimos disfrazados de diferentes cosas como: Princesas, Vaqueros, Bailarinas; Fue un día de alegría, música, diversión y nos acompañaron los Diablo-Ratones que es el personaje típico de Littenweiler.



Los días siguientes en la ciudad hubo desfiles y muchas fiestas, lo que más me llamo la atención era que los trajes que usaban eran con colores oscuros y eso representa que es el paso del invierno a la primavera.

Otra festividad importante es la Pascua, aquí realizamos con los niños algunas manualidades como: huevos de pascua en diferentes formas, también macetas con césped, pollitos, galletas con forma de conejos.

Se realizó una actividad muy bonita, donde las profesoras escondían las macetas con huevos y un pequeño chocolate y cada niño buscaba, los niños se alegraban mucho al encontrar.



También se realizó la semana de la biblia con el tema de Jonás que es la historia de un hombre que es devorado por un pez, en esta semana los niños y los profesores realizaban varias actividades como: una ballena muy grande con las manos de colores de todos los niños, se horneó galletas en forma de ballenas, y esto también fue acompañado por el Sacerdote de la Iglesia.

